eierlich in Uniform und mit ihrer Fahne haben die Rieser Feuerwehrler sich von ihrem Pfarrer August Lindmeier verabschiedet, der fortan in Landau wirkt. Vorsitzende Maria Klinger: "Nun haben wir, schon mit Wehmut, von ihm Abschied als unserem Pfarrer nehmen müssen." Die Rieser pflegen traditionell ein gutes Verhältnis zu ihren Geistlichen, das war schon mit den Patres aus Schweiklberg so, danach mit Monsignore Rott. Pfarrer Lindmeier aber eroberte die Herzen der Rieser und besonders die der Feuerwehrler bei der ersten Maiandacht am Wasserturm am 21. Mai 2010 im Sturm, korrekter im Regen, als er die Andacht spontan abkürzte, weil so viele Teilnehmer im Regen ausharrten. Zum Abschiedsgottesdienst ließen es sich viele Wehrler nicht nehmen, ihn gebührend und würdig mit Fahne und in Uniform zu verabschieden. Maria Klinger: "Damit er in seinem neuen Wirkungskreis nicht ganz ohne Feuerwehr anfangen



Die Rieser Feuerwehrler um Vorsitzende Maria Klinger (9.v.l.): verabschiedeten sich von ihrem Pfarrer August Lindmeier (6.v.l.), der fortan in Landau wirkt.

PNP 05,02,2019